

FICHA TÉCNICA

DIFUSIÓN: CANAL-UNED



ESPACIO: Derecho

TÍTULO: ¿Quo vadis Europa?

SINOPSIS: Europa se encuentra en una encrucijada, la grave crisis económica actual está afectando a toda la Unión Europea, a unos países más que a otros, y está restándole credibilidad, provocando una cierta crisis de confianza donde parece que las instituciones europeas no saben bien cómo atajar la crisis y sus dictados no están dando tampoco el resultado esperado. Pero, realmente ¿esta crisis es de la Unión Europea o es de los Estados miembros?, ¿hacia dónde va Europa, a una consolidación o a una Europa de dos o tres velocidades?.

FECHA DE EMISIÓN: 13/05/2012

PARTICIPANTES: M^a Yolanda Gómez Sánchez, catedrática de Derecho Constitucional (UNED) y catedrática Jean Monnet de la Unión Europea ; Antonio Torres del Moral, catedrático de Derecho Constitucional; Cristina Elías Méndez, profesora titular de Derecho Constitucional.